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                                                           Ata   da   Sessão   Solene   da   Câmara  

                                                           Municipal de  Arraial  do Cabo, realizada   

                                                           no  dia  vinte de fevereiro de   dois mil  e                                  

                                                           vinte e quatro. 

                                                 

Aos vinte dias do mês de fevereiro do corrente ano, realizou-se às 10h20m, 

na Câmara Municipal de Arraial do Cabo, situada à Avenida Almirante Paulo 

Moreira s/n°, a Sessão Solene de abertura dos trabalhos do primeiro 

semestre, que ocorreu sob a Presidência do vereador Pedro Cajueiro. A 

sessão teve início com a execução dos Hinos Nacional e Municipal, seguido 

do convite pela Presidência ao Chefe do Executivo para compor a Mesa 

Diretora. Neste momento a palavra foi franqueada ao Prefeito, Sr. Marcelo 

Magno, destacando as conquistas do município e apelando à colaboração da 

casa legislativa para promover ainda mais a prosperidade local. Expressou 

sua gratidão aos vereadores pela fiscalização diligente dos atos 

administrativos, ressaltando como isso tem contribuído para a melhoria dos 

serviços prestados à população. A palavra foi então concedida ao vereador 

Davi, que expressou o desejo de que o ano fosse marcado por uma parceria 

eficaz entre os poderes Executivo e Legislativo. Além disso, ele expressou 

sua gratidão ao Prefeito por atender às demandas da casa legislativa. O 

Vereador Cleyton demonstrou disposição em contribuir com iniciativas que 

agreguem ao desenvolvimento do município. Em seguida, o líder do governo, 

Sr. Ayron, elogiou a atual gestão por seu significativo papel em melhorar a 

qualidade de vida da população. Ele comentou sobre o progresso na 

execução de obras e destacou os avanços na área da saúde. Por fim, alertou 

seus colegas e a população sobre o surgimento de possíveis “fake news” no 

cenário político durante a campanha eleitoral. O vereador Tayron expressou 

seu orgulho pela posição que ocupa e pela contribuição oferecida na área da 

educação, que tem avançado significativamente devido aos esforços do 

Prefeito e do Secretário de Educação em valorizar os  profissionais da área. 
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O Sr. Angelo discutiu os bastidores da política durante a campanha do então 

Prefeito Marcelo, destacando o índice de aprovação que ele tem obtido. Ele 

também ressaltou a necessidade da continuidade da administração do atual 

gestor, que em conjunto com seu secretariado, tem realizado um trabalho de 

excelência. Na sequência, o Sr. Juliano parabenizou o Prefeito por sua 

administração e, principalmente, pela escolha da equipe, parte dela presente 

na assistência, destacando especialmente o Sr. Genival Pacheco, Secretário 

de Turismo, que vinha desempenhando um papel fundamental para o 

desenvolvimento do município. Usou da palavra também o edil Mário,  

expressando gratidão a Deus pelo retorno à casa legislativa. Enalteceu o 

Prefeito pela retomada das obras que estavam paralisadas, assim como 

outras de grande importância para a população dos distritos. Salientou que 

Arraial estava no rumo certo e, portanto, merecia a continuidade dessa 

gestão. Por conseguinte, o edil Alexandre ratificou todos os elogios 

direcionados ao secretariado, destacando especialmente o Secretário de 

Saúde, que não media esforços para melhorarias no atendimento frente ao 

Hospital Geral. Além disso, parabenizou o Chefe do Executivo por grandes 

realizações em todas as áreas, afirmando que o município estava no rumo 

certo. Posteriormente, a Presidência considerou pertinentes as ações do 

governo  e alertou para as críticas provenientes de opositores que afetam a 

imagem do governo e, consequentemente, o desenvolvimento do município. 

Nada mais a tratar, a Presidência encerrou a referida sessão, marcando a 

Sessão Ordinária para dentre alguns instantes. E para constar, eu, Néri 

Porto, Oficial de Atas, lavrei o referido documento, após ser lido e votado, 

será assinado pela Mesa Diretora para que se produzam seus efeitos legais. 

Arraial do Cabo, vinte de fevereiro de dois mil e vinte e quatro. 

 

 

____________________________                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

Pedro Cajueiro de Andrade 

Presidente  
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                           _____________________________ 

        Angelo de Macedo 

       1º Secretário  

 

                          ______________________________ 

       Juliano Felizardo 

      2º Secretário  

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 


